



## Narrenzunft

Für die Vor- und Nachbereitung der Fasnacht sind die Generalversammlung, zehn Vollversammlungen und fünf Vorstandssitzungen erforderlich. Die Vorbereitung und Durchführung des Kindermaskenballs, des Monsterkonzerts und des Fasnachtsumzugs erfordern mit einem Arbeitsaufwand von 600 Stunden bei der Narrenzunft den Einsatz aller Kräfte. Der Narrenzunftwagen muss jedes Jahr dem neuen Motto angepasst werden. Je nach Komplexität der Umbauten nimmt dies 60 bis 80 Stunden in Anspruch.

Im Rahmen gegenseitiger Freundschaftsbeziehungen besuchen die Männer der Narrenzunft viele auswärtige Umzüge. Dabei muss jedes Mitglied mindestens vier Tagesreisen einplanen.

Nicht in dieser Statistik enthalten sind die vielen Freiwilligen, die einen grossen Beitrag zum Gelingen der Veranstaltungen leisten.